



(上)チャリティーランのレース (下左)千葉英和高校ブラスの熱演 (下右)場外の福祉のお店・YMCA・ワイズコーナー



千葉 YMCA ニュースボード
2015 年 11 月 1 日 第 201 号
www.ymcajapan.org/chiba/

チャリティーラン

雨を追いやり無事完走

10月17日(土)朝から午後まで、船橋市夏見台の運動公園(陸上競技場と周辺道路)で、第18回千葉YMCA インターナショナルチャリティーランを開催しました。

前日から天気予報が急に悪化し、この野外イベントを開催できるかどうか微妙でしたが、最終当日の朝6時に判断して、電話で小雨決行のメッセージを流しました。会場で準備作業を始めたときはまだ雨が残っていましたが、幸い雨は上がり、次第に天気は回復。昼には薄日が射すまでになりました。レースは予定通り11時スタート、順調に進み、約1時間で全27チーム(車椅子チームを含む)が完走しました。

例年のように、YMCAの会員をはじめ、地域の方々が多数ボランティアとして参加くださいました。千葉英和高校の吹奏楽部の応援は、観覧席での演奏にとどまらず、グラウンドに下りてジェスチャーつきの曲まで披露され、マスコットのチーバくんも踊りだす賑わいとなりました。

閉会式では、実行委員会榎委員長から千葉YMCA岸理事長に今回のチャリティーランの益金目録が手渡されました。この益金は収支精算後、チャリティーとして障がいのあるお子さんを支援する団体・活動に配分・贈呈されます。

◆キャンプソングを歌う会

YMCA 会員活動の一つとして、9月26日千葉センターで、キャンプソングを歌う会を開きました。リーダーOB・OGをはじめ会員・ボランティアなど計12名が集い、キーボードとギターの伴奏で、新旧のキャンプソングを元気よく歌いました。

◆冬キャンプ受付が始まります

キャンプの期日・内容・申込法については案内書をご参照ください。

◆市民クリスマス in 千葉 12月5日

千葉YMCAが事務局を務めます。
<http://jroad.sakura.ne.jp/xmas03.pdf>
を参照ください。(入場無料)

◆ケソンシティーへ親善訪問

千葉市と姉妹都市であるフィリピン・ケソンシティーが市制75周年を迎えました。これを祝う千葉市の公式訪問団に、千葉YMCA岸理事長・榎国際事業委員長が加わり、10月4-7日親善訪問して交流しました。

千葉YMCAはケソンシティーYMCAと長年姉妹関係にあり、青年の相互訪問を続けています。今回も先方YMCA関係者に歓迎されました。

- 千葉センター 043-222-3811
 - 柏センター 04-7162-3711
 - 船橋地域デポ 047-425-6366
- ニュースボード編集: 青木一芳(理事)

メール kkaoki@myad.jp